

Närrische Zeiten in Rottweil

Seit Wochen werden die Berichte in der Tageszeitung immer bunter und die Nachrichten immer närrischer! Die allemannische Fasnet beherrscht die hiesige Gegend! Seit dem 6. Januar sind die "Kleidle abgestaubt", was soviel bedeutet, dass aus den Schränen die Narrenkleider hervorgeholt und vom Staub des vergangenen Jahres befreit werden. Von da an hieß es in Rottweil und Umgebung: "s' goht dagege" - es geht auf die Fasnet zu. Jeder Verein, jede Gruppierung, jedes Kaffeekränzchen lädt zu einer eigenen närrischen Veranstaltung ein.

Â

Drum uff, ihr Leut, und sind au gscheit, und narret, wenn es z'narret geit! Hu! Hu! Hu!

Â

Â

Â

Der Höhepunkt der schwäbisch-alemannischen Fasnet in Rottweil ist der historische Narrensprung am Fasnetsmontag. Viele Einheimische und auch Touristen verfolgen das bunte, närrische Treiben durch den malerischen Kern der ältesten Stadt Baden-Württembergs. Auch wir werden versuchen, einen guten Platz zu erhaschen ...

Mehr zur Rottweiler Fasnet gibt's auf www.rottweil.de

Andrea & Rainer

15. Februar 2009